
F1 - Briatore s’en ira en 2010

« J’adore battre Ferrari, mais comme je suis italien, je suis heureux de les voir gagner lorsque mon équipe n’est pas en position
de leur faire face. Mais je n’irai pas chez Ferrari puisque de toute façon, j’arrête tout dans deux ans »

Flavio Briatore mettrait donc un terme à toutes ses activités en formule 1 à la fin de l’année 2010, redressement de Renault F1
ou pas. C’est Elisabetta qui devrait être contente, tout comme un grand nombre de fans de F1 .../...
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